

die Aufmerksamkeit des Publikums geweckt werden muß. Er zeigt, wie Reklame und Verkauf zusammenarbeiten sollen. Er zeigt, mit welchen Ergebnissen der Produzent rechnen kann — ungeachtet der Marktlage und des Wettbewerbs.

Der Produzent kann nun seine Fabrikation entsprechend planen. Zweifel und Unsicherheit werden durch die Ergebnisse von Untersuchungen und durch sichere Methoden ersetzt.

Solch ein Reklamedienst kann Unternehmen aufbauen, Geschäftszweige oder selbst Industrien vom Niedergang erretten, gute Märkte erweitern und neue erschließen.

Solch ein Reklamedienst bürdet dem Geschäft keine Lasten auf — er hebt die Kosten der Reklame auf. Schlägt die Reklame fehl, ist es die Schuld derer, die sie falsch angewendet haben.

Wird der Verbraucher Ihr Erzeugnis bevorzugen, wenn er es ebenso kennen würde wie Sie? Wenn ja — stehen wir zur Verfügung, um Ihr Erzeugnis bekannt zu machen.



possibilities. It shows how to support the propaganda by the sales organization. It shows what results can be reckoned with, regardless of the general state of trade, or the activity of competitors.

The manufacturer plans his production accordingly, and substitutes for doubt and uncertainty, the facts of investigation, the assurance of a considered method, and the guidance of progressive sales records.

Such advertising service can build a business on a secure foundation; can rescue a business or even an industry from decline; can open up new markets to those already enjoying a measure of success.

Such advertising instead of placing a burden upon a business actually dissolves its own cost in its results.

Where advertising fails, it is the fault of those who misuse it.

If you make a product which people would prefer, if they knew as much about it as you do, we stand ready to make it known to the public.